

議会だより



日本一人口の多い村

題字：我如古 夢 稀（喜名小学校 6年生）

62号 2015年6月
定例議会



返還の碑建立記念式典



平和への祈りを込め除幕



主な目次

一般質問……………P 3～15

山内眞永元村議会議員叙勲授与…P16



2015年(平成27年9月発行)

平成27年 第439回 臨時会 議決結果

件 名	議 決 結 果
平成27年度読谷村一般会計補正予算（第1号）	原案可決
専決処分の承認（読谷村税条例等の一部を改正する条例）を求めることについて	承 認
専決処分の承認（読谷村国民健康保険税条例の一部を改正する条例）を求めることについて	承 認
専決処分の承認（読谷村国民健康保険条例の一部を改正する条例）を求めることについて	承 認

※ 上記の議決結果は全会一致です。

平成27年 第440回 定例会 議決結果

件 名	議 決 結 果
平成27年度読谷村一般会計補正予算（第2号）	原案可決
平成27年度読谷村診療所特別会計補正予算（第1号）	原案可決
平成27年度読谷村国民健康保険特別会計補正予算（第1号）	原案可決
平成27年度読谷村後期高齢者医療特別会計補正予算（第1号）	原案可決
平成27年度読谷村下水道事業特別会計補正予算（第1号）	原案可決
読谷村附属機関に関する条例の一部を改正する条例	原案可決
平成27年度村道比謝牧原線整備工事請負契約について	可 決
人権擁護委員の推薦（川崎盛徳氏）につき意見を求めることについて	適 任
人権擁護委員の推薦（池原美枝子氏）につき意見を求めることについて	適 任
人権擁護委員の推薦（大城勝一氏）につき意見を求めることについて	適 任
平成26年度読谷村繰越明許費繰越計算書（一般会計）について	報 告
平成26年度読谷村繰越明許費繰越計算書（下水道事業特別会計）について	報 告
平成27年度沖縄県町村土地開発公社事業計画及び予算の報告について	報 告
専決処分の報告（財物事故による対物損害賠償）について	報 告
村道楚辺座喜味線早期整備に対する支援要請	採 択
ハワイ州におけるMV-22オスプレイ墜落事故に対する意見書	原案可決
ハワイ州におけるMV-22オスプレイ墜落事故に対する抗議決議	原案可決
子宮頸がん予防ワクチン接種後の副反応被害の早期解決を求める意見書	原案可決
閉会中の継続調査申出について	
総務常任委員会	
○歳入・歳出予算各市町村比較等の調査	決 定
建設経済常任委員会	
○建設経済常任委員会所管の各種団体との意見聴取	

※ 上記の議決結果は全会一致です。

③ 読谷村議会 だより

*議案賛成者は○とし、反対者は×とします。退席者は-、欠席者は欠としています。

議長は採決に加わらないため、斜線としています。法律により、採決に加われない議案については、除と表現しています。

意見書・抗議決議

ハワイ州におけるMV-22オスプレイ墜落事故に対する意見書

第440回

ハワイ州におけるMV-22オスプレイ墜落事故に対する抗議決議

第440回

子宮頸がん予防ワクチン接種後の副反応被害の早期解決を求める意見書

第440回

- 1、子宮頸がん予防ワクチンによる副反応に関し、因果関係の解明を急ぐとともに、国民に対し速やかに情報提供を行うこと。
 - 2、子宮頸がんワクチンを接種した方全員に対し、接種後の被害実態調査を実施すること。
 - 3、ワクチン製薬会社にワクチンの成分の公表を促し、関係機関に働きかけて、接種後の副反応被害への治療法の確立を急ぐこと。
 - 4、子宮頸がん予防ワクチンの接種後に日常生活に支障が生じた方々への補償、並びに相談事業の拡充と各地域の医療機関の連携による対応を確立すること。

を充実させて行きます。



村職員の育児休業取得の現状について

問 仕事と生活の分担が進む中、職員の育児休業取得者は男女別でどうなつていいのか

答 平成27年度は8人となり、男性職員の取得なし。

問 村として取得に関し、どのような指導、説明を行つて来たか

答 今後は、取得しやすい環境整備に努めたい。

天間飛行場の名護市辺野古移設反対を訴える為、5月27日からの翁長知事と同行し、米国政府に直訴され来たが、その概要と展望などにつき伺いたい

米国政府への直訴



答 適地適作等、地域特性

問 耕種部門の振興はどういくか

答 優良種を導入し畜産農家経営の効率化と生産体制に努める。

答 適地適作等、地域特性

問 耕種部門の振興はどういくか

答 主な取り組みとして役場ロビーにおいて毎月16日に紅イモ加工品の提供や村内小中学校において毎月16日に紅イモを使った給食を提供し紅イモの普及と消費

問 村長と議長は村を代表し米軍普

問 耕種部門の振興はどういくか

答 優良種を導入し畜産農家経営の効率化と生産体制に努める。



米国政府への直訴の成果とこれから課題は何か。

問 村長と議長は村を代表し米軍普

本村の農業振興策について

問 畜産振興をどう図つていくか

答 毎月16日はイモの日と設定されているこれまでの取り組みを伺う

問 畜産振興をどう図つていくか

答 優良種を導入し畜産農家経営の効率化と生産体制に努める。

問 畜産振興をどう図つていくか

答 優良種を導入し畜産農家経営の効率化と生産体制に努める。

本村の農政を新たに担当課長として意気込み伺う



新垣 修幸

問 耕種部門の内、本県の基幹作物であるサトウキビ、本村の特産である紅イモをいかように図つていくか

答 サトウキビ振興につきましては優良種苗の普及による品質向上及び增收を目指しハーベスター等の機械を導入し労働力の軽減に努める。又紅イモにつきましては良質種苗の普及による品質向上及び反収増を目指す。

答 各方面から意見等集約しながら今後の展開にもつなげていきたい。

答 紅イモにまつわるイベントを考えていれば、本村のホームページにおいて飼育ルール・マナーの啓蒙に取り組んでいる。又村民からの苦情や相談があつた場合現場の確認を行い必要に応じ飼い主へ飼育ルールの徹底を直接指導・県の動物愛護管理センターとも連携し指導に当つている。

答 取り組みについては学校給食への紅イモ食材を使つた料理を継続しながらイモを目指して取り組む。

答 食べる村民運動の普及に努めていきます。

答 村として毎年実施している狂犬病予防注射接種の際にマナー啓発用のパンフレットを配付しているほか村ホームページにおいて飼育ルール・マナーの啓蒙に取り組んでいる。又村民からの苦情や相談があつた場合現場の確認を行い必要に応じ飼い主へ飼育ルールの徹底を直接指導・県の動物愛護管理センターとも連携し指導に当つている。

紅芋をもっと食べましょう！

答 村として毎年実施している狂犬病予防注射接種の際にマナー啓発用のパンフレットを配付しているほか村ホームページにおいて飼育ルール・マナーの啓蒙に取り組んでいる。又村民からの苦情や相談があつた場合現場の確認を行い必要に応じ飼い主へ飼育ルールの徹底を直接指導・県の動物愛護管理センターとも連携し指導に当つている。

生活道路整備の予算 増を！

ふるさと納税で
村おこしを！



答 現在、用紙代と印刷に要する消耗品等で年間1100万円程度かかっている。事業化した際には膨大な情報を携帯できる事、使いやすく文書保管の軽減になる事、情報の共有化などが考えられる。

問 依頼件数が多い生活道路整備事業だが、予算の500万円では村民二一ヶに対する助成金を含め400万円の予算があつたが助成金廃止後は要望に応えられていない状況と認識しています。



國吉 雅和

県知事訪米行動に同行した村長に聞く

問 幼稚園の一時預かり保育人數と状況は

答 人数は合計240人(66%)で、預かり担当と保育支援員が12時～18時30分まで対応。

問 園敷地の内3筆は村有地で2筆は私有地となつて位置づけている。一方の敷地の2筆1,776m²と駐車場用地260m²は村が買い上げ調整中。

問 県道12号線に接続した国道58号バイパスの北進は当該路線約2kmは、座喜味地区橋梁及び親志地区道路改良工事を推進。開通時期は事業実施環境が整つた段階で公表する。

子育て支援について

南古堅保育園について

問 県道6号線に接続した中央残波線の北進は

答 中央残波線完成が平成29年であり、その後の中期整備路線(6～10年)として位置づけている。一方の伊良皆北より沖縄市への接続は「読谷沖縄線」構想路線として提起している。

波平・残波線について

県内初のモデル事業「旧読谷飛行場北地区の進捗状況は？」

答 県内初の土地区画整理事業を伴わない地区計画として、一括交付金を使い整備予定であったが、政府関係者より公共整備事業での取組みが可能であるとの審査を受け交付金での工事を見合させている。今年度中には地区計画の都市決定をしたいと考えている。

問 県内初のモデル事業「旧読谷飛行場北地区の進捗状況は？」

答 ハワイのMV22オスプレイ墜落現場の視察と上下両院議員面談。ワシントンで平和・人権・軍縮の市民団体と意見交換。訪米は県知事・2市長・衆議院議員等を含め合計29人。

問 米国の反応は

答 下院議員15名、上院補佐官23名を含む総計55件の要請行動。また、ワシントンポスト一面記事掲載や全米最大規模の平和団体との連携を通し、沖縄の主張を国際世論に訴える。

問 村民大会実施について

答 6月26日訪米報告会と予定。6月16日現在、村民会議のバスは20回実施し853人が訪れている。また、市町村が取り組む。

村内道路の拡充について

問 既存の調理場を改修する時に検討する。



残波岬への延伸と沖縄市への北進が期待される



かけてはどうか

答 地主と協議、その上で

関係機関へ要請する段取り

が必要。地主との協議につ

通学路の安全確保について

問 村道高志保・宇座線の

高志保知花写真館から渡慶

次小学校体育館前までの約

700mの両側歩道をベンキ等

による安全表示の取り組み

が出来ないか

答 設置等に向け前向きに

検討していきたいと考える。



歩道の安全表示の
取り組みへ期待！

は

答 設立する自治会の数が

答 歴史民族資料館ではH

答 しまくとうばを継承し

把握出来ないが必要にな
れば財政と調整して補正する。

25年度から5ヶ年計画で民
学校等に配布、24回を迎える

C Dを教材にと各種団体や
文化協会主催のスリー語

やびらしまくとうば大会も
引き続き支援していく



津波古菊江

国際社会で活躍出来る人材の育成について

問 語学学習の為の中学生

海外ホームステイ事業は21

世紀の国際社会で活躍でき

る人材を育てるには語学力

や自分を主張出来る能力、

積極的に異文化を理解する

能力を育てる事が大事と考

えられる。中学生の海外派

遣交流事業にハワイの県人

会の子弟との体験交流(ハワ

イの家庭と沖縄の家庭の子

供達との交流)を加えては

1970年にハワイでも伝統

的な文化、音楽、舞踊が見

直されハワイアンルネッサ

ンスが起こり、ハワイ語の

再活性化運動の結果ハワイ

語も公用語となる。現在で

は母国語のハワイ語の継承

に力を入れている。ハワイ

語とウチナーロの歴史は重

なる部分があり共感出来る。

アメリカ合衆国に併合され

てハワイ語を教育言語とし

て使用できず学校家庭でも

使用禁止の徹底を強いられ

た状況は沖縄そのもので、

ウチナーロの継承プログラム

を学校教育の中で作れな

存継承について

問 「しまくとうば」の保

持

う

う

う

ないと沖縄の伝統文化は全
てなくなる。言葉こそが文
化の最ももので組踊りも

ウチナーロが理解出来ない
と全く出来ない。沖縄の言
葉というのは、ウチナース、
チムグゲル、今後は言語教
育が出来ていけたらと思う。

教育現場の課題としては総
合的学習の時間で勉強して
いるが指導者がいない。

スリー語やびらしまくとうば大会の模様



質

問

パークゴルフ場建設計画について

かい側にパークゴルフ場を整備するという計画をしております。内容としまして、18ホールの整備を行いたい。

今年度、基本計画、基本設計を行う予定。

伊良皆地区広場整備計画について

健康増進センター南向かい側にパークゴルフ場を整備するという計画をしております。内容としまして、18ホールの整備を行いたい。



城間 勇



伊良皆地区広場整備計画予定地

牧原自治会の慰靈塔建立について

手前にある米軍施設のゲートが以前は開放されて自由に出入りが可能でありましたが、現在ゲートは閉ざされています。いつでも参拝できるようフェンスの移動はできなか

牧原自治会のチェン御獄への参拝について

手前にある米軍施設のゲートが以前は開放されて自由に出入りが可能でありましたが、現在ゲートは閉

牧原自治会のチェン御獄への参拝について

野性のカラスによる被害状況について

クイーンズトラップゴルフ場向いの牧原多目的広場に牧原自治会の慰靈塔建立について

立ができなか村当局の見解をお伺い致します

答 牧原区が望んでいる場所は企業の用地でございまので、その辺につきましては、村のほうで何らかの形で取得して、牧原多目的

歴史的な答弁として受けとる。問題は、我々の村政がどうなるかという事である

答 村北部地域においてカラスを見るかける頻度がかなり増えているように感じているところであります。

「人を殺し、殺される」可能性が高くなるといわれる戦争法案（安保法）をどう考えるか➡即刻撤回、廃棄にすべき



山城 正輝



さらなる慰靈塔はいらない！戦争法案反対

広場を整備し、その部分に慰靈塔の建立、こちらにつきましては牧原区との調整になります。そこには建立できればと考へております。できる限り牧原区民の思いも伝えていけるよう行政としても努力していきたい。

米軍のほうは土、日しが入域させてくれないといふ状況であります。何とかできるのかという相談を米軍のほう、沖縄防衛局のほうに相談していきたい。

だきたい

答 増大する軍事費が村民の介護・医療・福祉・教育さまざまな面に非常に緊縮した財政運営が言われる。そういう意味からも絶対に許してはいけない。

旧読谷飛行場用地所有権回復問題を早期解決すべきこと➡農業法人への売り渡し後も地主会と相談していきたい

答 历史的な答弁として受けとる。問題は、我々の村政がどうなるかという事である

答 バリアフリーと認める改修工事で、県産資材を利

村民への住宅リフォーム助成事業の開始はいつからか➡6月15日から11月末まで

答 住宅リフォーム助成事業は、どのように進んでいるか

答 現段階において米軍提供施設との境界であるフェンスを移動させる事については厳しいものと考えております。

答 過去五年間でカラスに関する問い合わせは2件でございました。うち1件は、ごみ袋があらされていることについて、もう1件はごみを集めてくる旨の内容

答 予算額は、200万円で10件分を予定している。

答 現在、申請はまだございません。

問 地主会座喜味支部総会についての村の見解はどうか

答 戦争が終わり70年、地

主会発足42年、地主会と役

場が信頼関係の上でここまで

できたという話がありました。

これからも、双方が理解し、

協力し合って課題解決に取

り組んでいきたい。

引き渡す状態をつくつてほしいとお願いしている。そこがしっかりとないと見通しが立ちにくい。



比嘉 幸雄

答 ボックスカルバートを設置した大きい概算工事ということで試算してみたら、約3千万円近くの概算工事が伴います。結構な金額になるので今後財政面を含めて対応を考える。

答 通前の行わられた関係機関との協議の結果、現在の形態になっています。読谷道路が開通した後も、指導は

答 古堅団地27世帯、瀬名波団地21世帯、喜名団地26世帯、合計74世帯。

問 平成27年度村営住宅空き家待ち募集受付状況は

安全、安心な村づくりより

問 喜名53号線や、親志く

喜名線沿いに大きな排水溝

があり、子供たちの通学路

であることからボックスカルバート方式や、安全柵で

囲うこととはできないか

渡具知59-2北側里道の路

面舗装を早急に実施すべき

❷緊急性、住民同意、財政

状況などををかんがみ対応

てくる時は、旧地主関係者

と相談し合うことが必要と

考えるがどうか

答 今後は、親会だけでな

く支部の方にも情報が行く

ように努めたいと考えています。

現場視察



幅員が2メートルある排水溝

答 今のが本来の形、今の形があの施設の補助事業の目的だという事であります。

問 この読谷バイパス道路に陸橋をかけて喜名側に通すと、

こういう構想はないか

答 交通状況から鑑みて歩

道橋、地下道という部分に

おいては厳しいという返答

沖縄本島を縦断する鉄軌道構想について

問 この読谷バイパス道路に陸橋をかけて喜名側に通すと、

こういう構想はないか

答 交通状況から鑑みて歩道橋、地下道という部分に

おいては厳しいという返答

答 うなつていくのか、構想があればお伺いしたい

問 沖縄鉄軌道の計画案づくりがスタートし、鉄軌道

ニュースも発刊されている。

読谷村の交通システムはどうなつっていくのか、構想があればお伺いしたい

問 全面解決は、いつ頃になるか

答 農業法人がしつかりし、

答 この排水路に対する安全部として単管パイプやワイヤメント等、それ

いでしょうか。ましては有

答 国道58号読谷道路の開

読谷村の公営住宅の現状



伊佐 真武

ハワイ州でのオスプレイ墜落事故に関する質問

問 ①事故に対する村の所見と対応は。②トライ通信施設に飛来した回数と人員輸送数はいくらですか

答 ①普天間基地にも同型機が配備されており、トライ通信施設へ幾度も飛来しています。村長は沖縄防衛局長へ抗議要請文を提出しています。

問 ②平成25年から27年にかけて6回の訓練があり飛来回数は累計で40回になり、人員輸送は309人です。

問 トライ施設のヘリパッドはVIPや医療活動のための管理着陸帯に位置づけられていますが、実情は戦術用着陸帯として使われて

問 今後の取り組みは

答 排水路は住宅地や病院等の間に位置しており、排

います。日本の国内法では飛行できないオスプレイが飛べるのは不平等な日米地位協定のためです。地位協定に関するシンポジウム等を企画する必要もあると思いますがどうですか

答

日本地位協定がまかり通っている事について我々

県民はもっと認識し、専門家等の意見を聞いて学習し、発信して行く事も必要と思っています。

村民の安全・安心対策について

問 ①本村の火災警報器とガスもれ警報器の設置率はどうなっていますか

答 住宅火災警報器の設置について

の規制がないとの事で把握しております。

問 古堅中学校西側より上流の方で草木が生い茂っていますがその対応は



伊良皆排水路の管理について

問 本村は地形上、空間的にも条件があり、観光振興の面でも可能性があると思いますがどうですか。

答 愛好家や関心が高い人がます増え、雰囲気作りができるならイベント的な要素として発展するのではないかと思われます。

問 20件の事故件数が多いが? と思ふ。

問 幹線農道の道路標識について

問 設置率を上げるための

答 ニライ消防本部は全世界を対象に戸別訪問をしても引き続き村広報への掲載、公民館連絡協議会等で啓蒙の協力を行ってま

幼児教育・家庭教育の一環として

問 親子凧揚げ大会を再開する考えはないか伺います

答 ふれ合い交流館事業の親子工作教室で、琉球凧を作ろうと言う事で講師と調整はしていますが、最終的にこの教室でいくと言う訳ではなく今調整中です。

答 ふれ合い交流館事業の一年間の交通事故件数と事故状況は

答 平成25年、人身事故2件、物損事故21件、合計23件、平成26年、人身事故4件、物損事故25件、合計29件です。



新城 明彦

波平地区幹線農道と交通安全対策について

問 平成26年1月から12月の一年間の交通事故件数と事故状況は

答 立看板については、設置等の設置は出来ないか

置は可能である

水路とプロック塀の間に草木が茂っている状況でした。伐採等で対応します。

道路になつてるので速度標識の早めの設置は可能か

地域との確認をとつて申請を上げてもらえば検討をする。予算の範囲内で言う事もあるので要請に応じてすぐ設置出来るかどうか別の問題である。

幹線農道はかなり直線

道路標識の早めの設置は可能か

地域との確認をとつて申請を上げてもらえば検討をする。予算の範囲内で

言つてすぐ設置出来るかどうか別の問題である。

立看板については、設置等の設置は出来ないか

まるくらいの排水路なので、転落防止柵は是非設置して頂きたい。

答 転落防止柵として考え、幹線農道沿いに設置してある側溝の側壁に簡易で単管パイプでの設置が可能か検討する。

問 波平土地改良区内の沈砂池と農道整備について

答 農道整備計画を伺う

問 農道整備計画は長浜川土地改良区が事業主体で、農業基盤整備促進事業が平成26年度～平成28年度の期間、当該事業の計画地区は、読谷西部地区、西部連道地区、及び波平地区の3地区を予定、波平地区は平成27年度、28年度の2カ年で整備する計画。



銘木百選認定樹木

実施している。

答 土地改良区内の暴風林の管理は、多面的機能支払交付金事業により草刈り等の管理、村事業で委託業務発注、暴風林体の樹木の植え替え、不法投棄の回収等を実施し、その他、担当職員で草刈り作業等を行う。

プレミアム商品券の準備状況は



山内 政徳

おりません。

問 読谷村の準要保護の人中学生が171名で11.05%になります。

答 平成26年度で、小学校が286名で10%になります。

問 中学生が171名で11.05%になります。

答 概要といたしまして、500円券24枚綴り（1万2千円分）を1万円でコンビニエンス等で販売を予定し、村内の飲食店や小売店等でご利用できます。

問 4月から施行されている生活困窮者自立支援法について相談は

答 相談窓口は、県で4月から6月までに読谷村から支援機関につないだ相談件は5件でございました。せ

り九月ごろの販売をめざし準備を進めております。

問 4月から施行されている生活困窮者自立支援法について相談は

答 4月から施行されています。

読谷村の子供貧困率はどのような状況か

子育て総合支援モダル事業（沖縄振興特別推進交付金「一括交付金」事業）はなぜ実施していないのか

の事業の導入について検討した結果、各課の事業にて行われおりこの事業は導入しない旨の報告を県にしています。

小規模保育事業（地域別保育事業）について本村の考え方

答 例えば認可外保育所の方が小規模を認可してほしいという事でご相談があるんでしたら、一応前向きに協議を重ねて検討していきました。

問 生活が困窮している子供達の学習支援、無料塾予算は全部県もちで、嘉手納町も北谷町も無料塾を実施し子供達の成績が向上している。なぜ読谷村はこの事業を行っていないのか

答 同様な事業が県から新

たに提案されるのであれば、

いい事業だと

思いますので

情報提供に努力してまいります。

答 同様な事業が県から新

たに提案されるのであれば、

いい事業だと

思いますので

対処できるよう考えていく



プレミアム商品券の活用を

質

問



知花 徳栄

問 村民への啓発について

答 村内事業者に参加募集

の周知をはじめに、村
民へは世帯主を対象に、ハ
ガキの発送と広報よみみたんや、
村公式HP等で周知を行う。参加店についてはノボリ、
ポスター等を考えている。問 事業内容の説明を求め
るプレミア商品券の取
り組み状況について1万円で
12,000円分の
お買得券村敬老お祝い金につ
いて

の要望等)

答 現時点では、段階的な
事業の振り分け等について
の議論をしていません。問 県内各市町村の現状は
どうなっているか答 県が行つた平成25年度
行事調査では、県内全ての
市町村で、百才以上、新百
才、カジマヤーお祝い等の
該当者に記念品やお祝い金
等が支給されています。市
町村独自で「何才以上」と
言う年令基準でお祝い金や
記念品の支給は本村を含め、
1市、7町、12村となつて
いる。問 小子高齢化、2025年問題
(約5千名の高齢者)、村民
所得の伸びがこの5年間横
ばい、今後の老人福祉事業
への自主財源の支出は大き
なものとなると思うが、他
市町村の状況も見ながら、
市内関係団体との合意取り
付けには時間はかかると思
います。今後、調査検討は
すべきだと思いますが問 現在の進捗状況を伺う
所、オーブンと理解してよ
ろしいでしょうか読谷村地域振興セン
ター（仮称）の工事
の進捗状況を問う問 平成28年4月1日の開
工式の進捗についてですが、
5月30日現在で約19%です。
当初の計画では18.6%でした。
比較すると、約1%進んで
いる状況となつております。答 現在は、4月1日オーブン
に向けて着実に進んでい
るものと理解しております。

神谷 嘉栄

均です。内訳を申し上げま
すと、建築工事30.39%、電気
工事14.42%、機械工事21.65%、
その平均が19.5となつており、
建築にあわせた形での進捗
になりますので進んだり遅
くなつたりする状況です。問 本村の運営方法と商品
券の取扱い窓口はどうなる
か答 地域経済の活性のため、
商工会を中心に運営、券の
取扱い窓口は現在の所は村
民の利便性を考えファミリ
ーマートの6店舗を予定、八月に各世帯平等に2万円
分の優先枚券を出し、売れ
残りは、二次分を先着順に
一人で3万円分の販売を予定。問 村の年齢基準は75歳以
上となつていますが、県内
では21市町村が年齢基準の
お祝い金がなく、答弁の20
市町村中13の町村が80歳以
上とか90歳で、お祝い金も
3千円から5千円がありま
すがお祝い金の財源を今後、
段階的に老人福祉事業の充
実に向けたらと考えますが、
あるべきかを考えて行きたい。
(例えば、ユイマール共生事
業の備品支給、肺炎球菌ワ
クチン接種の補助、読老連答 今件については読老
連も含め、各字ユイマール
に高齢者福祉でもつと手当
てができないかと考えてい
ますが、財源の手当でも考
えないと、今ある問題は非
常に重要だと思
い対象者であります関係団
体の皆さんとも協議しながら、
高齢者福祉のあり方はどう
あるべきかを考えて行きたい。
大変に貴重な提言であると
考えております。危険な横断歩道対策
は問 請負の建築、電気、機械、
全てこのバーセンテージと
して捉えてよろしいでしょ
うか答 建築工事、電気工事、
機械工事と3つの工事を進
めておりますが、今申し上
げた数字は3つの工事の平
均です。内訳を申し上げま
すと、建築工事30.39%、電気
工事14.42%、機械工事21.65%、
その平均が19.5となつており、
建築にあわせた形での進捗
になりますので進んだり遅
くなつたりする状況です。問 国道58号線沿いJAお
きなわ読谷給油所前の旧道
北側、喜名集落へと入る学
童保育付近の横断歩道及び
停止線が消えた状態である。
対策を伺う答 当該場所につきましては、
平成26年10月10日付で嘉
手納警察署へ横断歩道の補
修について要請しております。

**第18回 ユンタンザ歌の会チャリティー歌謡ショーに
『読谷村議会』としてゲスト参加し、チャリティーに
協力しました。**



山内眞永 元村議會議員(3期12年)高齢者叙勲授与



中央が山内眞永さん

山内眞永議員が総務省内閣府より、
地方自治功労における高齢者叙勲を
授与されました。

山内眞永さんは、昭和49年9月から
昭和61年9月までの3期12年 読谷
村議會議員としての功績が認められ、
平成27年7月1日付、旭日単光章を授
与されてあります。

りっかりっか読谷村議会

6月定例会での傍聴者は、延べ58名でした。

平成27年9月定例議会一般質問は9月17・18・24・25日です。

○議会の日程についてホームページでお知らせしております○

読谷村公式ホームページアドレス
<http://www.yomitan.jp>

〈お問い合わせ〉
議会事務局 TEL 982-9225